
第１回郡上市総合計画審議会 要録 

 

【開催日時】 令和２年１０月３０日（金）13：30～15：30 

【開催場所】 八幡防災センター研修室 

【出 席 者】 委 員：別添出欠名簿のとおり（出席 23 名、欠席 7 名） 

市 長：日置 敏明 

事務局：市長公室長 日置 美晴、企画課長 入木田 瑞樹 

    政策推進課長 佐藤 円、企画課長補佐 髙田 和範 

企画課係長 鷲見 一久、企画課係長 河合 真英 

企画課主任主査 河合 厚志、企画課主事 松井 佳林 

 

進行：企画課長 

１．開会 13：30 

 

２．委員委嘱 

 ※市長より委嘱書交付（田中委員代表受領） 

 

３．市長あいさつ 

  本日は、第１回郡上市総合計画審議会ということで、ただいま委嘱書を受け取っていた

だいた 30 名の委員で、第２次郡上市総合計画後期基本計画を策定するための審議をスタ

ートさせていただくこととした。それぞれ大変ご多用のところ、審議会の委員を引き受け

ていただいた皆様に心から感謝を申し上げる。 

第２次郡上市総合計画は、今年度をもって前期基本計画が終了し、令和３年度からは後

期の５カ年計画に入っていく。本来ならば来年度の年度初めに合わせて本年度中に策定

すべきであるが、基礎資料となる市民意見の聴取が新型コロナウイルス感染症のことも

あり遅れていることから、後期基本計画は来年の９月頃の完成を目途に作業を進めてい

きたいと思っている。 

これまで郡上みらい会議を何回か開催し、色々なご意見を伺っているところであるが、

これからの５カ年を展望して、市の基本計画をつくるとなると、少子化、高齢化、人口減

少という課題があり、また一方では市を取り巻く道路のネットワーク等については明る

い面もある。 

このほか、今回襲ってきた新型コロナウイルス感染症の問題に関しては、幸いにして感

染症そのものは、郡上市において感染者は確認されていないが、市民の皆さまにとっては

先行きが不透明なところであり、色々な意味で不安な思いをされている中、心理的にも経

済的にも様々な面で影響を及ぼしていると推察される。また、これからどのような推移を

たどっていくのかということについてもなかなか見通しができない状況であり、コロナ



と共存をするというか、コロナ社会における新しい生活様式の実践ということも言われ

ている中、後期の５カ年計画を考えるときには、どのようにしていくべきかというような

ことも大きな課題であると思っている。 

このため、私たちは、引き続きみんなで力を合わせて郡上市をつくっていくという目標

に邁進していきたいと考えている。そうしたみんなの思いを込めて、忌憚のないご意見、

ご提案をいただき、将来に向かって希望の持てる基本計画をつくっていきたいと思うの

で、どうぞよろしくお願いする。 

 

４．自己紹介 

 ※委員及び事務局自己紹介 

 

 

５．会長、副会長選出について 

 ※企画課長より選出方法について諮る 

 ※委員より事務局一任の意見があり異議なし 

 ※事務局案として会長に上村英二委員、副会長に山下優子委員を選出 

 ※異議なしで決定 

 

 会長 上村 英二  副会長 山下 優子 

 

 

６．諮問 

   ※市長より上村会長へ諮問（別添諮問書のとおり） 

 

 

進行：上村会長 

７．協議事項 

 （１）第２次郡上市総合計画後期基本計画策定について 

 ※資料１～資料３により説明（高田） 

※資料４により説明（鷲見） 

※資料５により説明（政策推進課長） 

 

   ⇒ 協議事項１については全会一致で承認 



 

 （２）部会の設置について 

※資料６により事務局案を提示し諮る 

※異議なし 

 

⇒ 協議事項２について全会一致で承認 

 

 

（席の配置換えのため 10 分間休憩） 

 

※部会にて部会長、副部会長を選出 

○産業・基盤部会：部会長 井俣 潤  副部会長 河合 美世子 

○福祉・教育部会：部会長 田中 康久  副部会長 小坂 恵子 

○自治・地域振興部会：部会長 日置 貢  副部会長 有井 弥生 

 

 

８．その他 

※特になし 

 

 

９．閉会 15：30 

 ※山下副会長 


